

PRESSEMITTEILUNG

BOWTECH Deutschland wächst weiter

Zum 10-jährigen Jubiläum verzeichnet BOWTECH Deutschland e.V. bereits 600 Mitglieder / 20 Prozent Zuwachs in den letzten zwei Jahren / „Sanfte Griffe – große Wirkung“: auch viele Ärzte, Heilpraktiker und Physiotherapeuten wenden die Original Bowen Technik in der Praxis an

Bonn, 11. September 2012. Zehn Jahre nach seiner Gründung hat der BOWTECH Deutschland e.V. eine Mitgliederzahl von 600 erreicht. Allein in den letzten zwei Jahren verzeichnete der Verein ein Wachstum von 20 Prozent. Fast alle Mitglieder sind ausgebildet in der Original Bowen Technik (kurz: Bowtech), die mit sanften Griffen die Selbstheilungskräfte des Körpers aktiviert. Sie wird von medizinischen Laien ebenso erlernt und eingesetzt wie von Heilpraktikern, Physiotherapeuten und Ärzten. Weltweit wenden ca. 25.000 Bowtech-Practitioner in 32 Ländern die ganzheitliche Entspannungstechnik an.

Ein Grund für die schnelle Verbreitung und den Erfolg der Original Bowen Technik ist ihr breites Anwendungsspektrum: Es erstreckt sich auf den gesamten Bewegungsapparat von Kopf bis Fuß, auf alle Organsysteme von Haut bis Atmung sowie auf viele Organe vom Lymphknoten bis zur Lunge. Bowtech wird zum Beispiel auch angewandt bei einer Vielzahl von akuten und chronischen Symptomaten: von Rückenbeschwerden über Bandscheibenschäden bis hin zu Kiefergelenkproblemen.

Ein weiterer Erfolgsfaktor liegt in der Methode selbst begründet: Im Gegensatz zu vielen anderen Techniken setzt Bowtech mit gezielten Griffen nur sanfte Impulse, die dem Körper dazu verhelfen, sich zu entspannen und dabei gleichzeitig zu regulieren. Der neue Slogan von BOWTECH Deutschland bringt es auf den Punkt: „Sanfte Griffe – große Wirkung“.

Der Verein BOWTECH Deutschland e.V. verbreitet aktuelle News und Wissenswertes auch auf seiner Facebook-Seite: <http://www.facebook.com/BowtechDeutschland>.

Bowen Therapy Academy of Australia (BTAA) ist die weltweite Vereinigung, die die Lehre von Tom A. Bowen weitergibt und BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer auszubildet. Zurzeit (2011) gibt es weltweit 80 BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer und ca. 25.000 BOWTECH Practitioner in 32 Ländern.

Der Verein BOWTECH Deutschland e.V. wurde 2002 gegründet und ist von der Bowen Therapy Academy of Australia anerkannt. Zurzeit hat der Verein 600 Mitglieder, über 500 von ihnen sind als ausgebildete BOWTECH-Practitioner im Internet zu finden: unter www.bowtech.de.

BOWTECH Akademie Deutschland ist die von der Bowen Therapy Academy of Australia legitimierte Ausbildungsstätte für BOWTECH Practitioner in Deutschland. Für Deutschland sind zurzeit (Oktober 2011) fünf BOWTECH LehrerInnen tätig. Ausbildungsmöglichkeiten, Seminarorte und Seminartermine sind im Internet unter www.bowtech-akademie.de zu finden.

Weitere Informationen:

BOWTECH Deutschland e. V.

René Hilpert, 1. Vorsitzender
Waldburgstr.6
53177 Bonn
Tel.: 0228 2667760
E-Mail: info@bowtech-verein.de
Internet: www.bowtech.de oder www.bowtech-verein.de

BOWTECH Akademie Deutschland

Geschäftsstelle
Manuela Grein
Christian-Eckhard-Str.19
63691 Ranstadt
Tel.: 0 60 47 / 95 06 65
E-Mail: info@bowtech-akademie.de
Internet: www.bowtech-akademie.de

Pressekontakt:

Bodo Woltiri
SCHWIND' Agentur für Zukunftskommunikation
Koblenzer Straße 133
53177 Bonn
Tel.: 0228 52 88 5-52
Fax: 0228 52 88 5-88
E-Mail: bw@schwind.de